

Hoy, en una interpelación en el Pleno del Senado

De los Santos a Belarra: “Por su culpa la clase media se está convirtiendo en la clase baja y muchas mujeres no pueden ser madres”

- Lamenta que “no hay un plan para luchar contra la pobreza energética, no hay un plan para combatir la pobreza infantil, y, encima, tampoco ha llegado el Ingreso Mínimo Vital al millón de españoles a los que prometieron que llegarían estas ayudas”
- “Sus políticas deberían construir esos escudos sociales de los que tanto presumen y, por esas malas políticas económicas del Gobierno, ahora estamos atravesando un momento muy duro en nuestra democracia”, asegura

20, septiembre, 2022. El senador del Grupo Parlamentario Popular por la Comunidad de Madrid, **Jaime de los Santos**, ha interpelado en el Pleno del Senado, a la ministra de Derechos Sociales y Agenda 2030, Ione Belarra, en donde ha asegurado que “por su culpa la clase media se está convirtiendo en la clase baja y muchas mujeres no pueden ser madres”.

Así se lo ha trasladado tras evidenciar que varios miembros de este Ejecutivo “han dejado en el tintero” las promesas que ofrecieron a los ciudadanos en las plazas que ocuparon durante el 15-M.

En este sentido, el senador madrileño ha denunciado que en la actualidad el nivel de pobreza infantil coloca a España en la tercera posición de toda la Unión Europea. Igualmente, según Cruz Roja un 38,4% de jóvenes de nuestro país padecen la pobreza energética, y padecen la tasa de paro más elevada de toda la zona euro. “La pobreza energética es la mayor amenaza en el próximo otoño”, ha advertido.

Durante su intervención, Jaime de los Santos ha recordado a la titular de Derechos Sociales y Agenda 2030 que los españoles sufren unos precios de la energía y carburantes inasumibles, que sumado a las políticas erráticas y

kamikazes del Gobierno ha provocado que el IPC se haya disparado hasta rozar el 11%.

“No hay un plan para luchar contra la pobreza energética, no hay un plan para combatir la pobreza infantil, y, encima, tampoco ha llegado el Ingreso Mínimo Vital al millón de españoles a los que prometieron que llegarían estas ayudas”, ha remarcado el senador del PP. Y al hilo, el senador del PP ha subrayado que el Gobierno prometió 2.300.000 euros para el IMV y al bolsillo de los españoles no ha llegado ni 1.000.000 de euros.

LAS CIFRAS AVALAN A LOS GOBIERNOS DEL PARTIDO POPULAR

En otro orden, De los Santos ha reflejado los nefastos resultados del equipo de Gobierno de Pedro Sánchez de cara a la Agenda 2030. Así ha recordado que, al concluir el mandato de Mariano Rajoy, en materia de igualdad de género España ocupaba la quinta posición, mientras que en la actualidad estamos en el decimoquinto puesto. Respecto a la energía se produce una situación similar, ya que con Rajoy el pico de electricidad alcanzaba los 100 euros, mientras que en la actualidad ha llegado a los 900.

En este punto, el senador popular ha hecho hincapié en la postura del Gobierno cuando ocupaba los escaños de la oposición respecto a este tema, llegando a plantear minutos de silencio por las víctimas del encarecimiento de la energía, o incluso cuando en el año 2016 felicitaron la Navidad con un vídeo “dantesco” responsabilizando al ministro Nadal del fallecimiento de algunas personas.

Antes de finalizar, Jaime de los Santos ha exigido que a la ministra que no sea hipócrita ya que en las filas del partido al que pertenece, la portavoz nacional dejó su escaño en la Asamblea de Madrid tras ser condenada por agresión a una representante de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad; al igual que Alberto Rodríguez, que también dimitió de su escaño en el Congreso por una situación similar.

“Sus políticas deberían construir esos escudos sociales de los que tanto presumen y por esas malas políticas económicas del Gobierno ahora estamos atravesando un momento muy duro en nuestra democracia”, ha concluido.